
Os Sócios de Deus
Empreendedores de Sucesso

na Bíblia.

Pr. Carlos Sousa



Sumário

Dedicatória
Prefácio

Capítulo 1 - Noé - a Indústria...........................

capitulo 2 - Abrão à Abraão..............................

capitulo 3 - Moisés..Organizção e Planejamento

capítulo 4 -Josué - Estratégia e conquista.......

capitulo 5 - Jacó .............................................

Capítulo 6 -José...............................................



Os Sócios de Deus
Capítulo 01

Noé- a Indústria.             (Gn 6:13 )

E Então disse Deus a Noé: O fim de toda a

carne é vindo perante a minha face;

porque a terra está cheia de violência; e

eis que os desfarei com a terra. 
Trazendo para o mundo de hoje e para o mundo

dos  negócios, havia muita concorrência, e
homens maudosos, e empresas gigantes que

dominavam o mundo dos negócios, o comércio
nos dias atuais possui, tantas desigualdades e

dificuldades para começarmos um novo negócio
ou ampliar a nossa empresa, muitos impostos,

juros, burocracia e concorrência desleal, por
causa das importações, enfim são tantas

barreiras para impedir o seu crescimento e

desenvolvimento.  



(Gn 6:7)
E disse o Senhor: Destruirei o homem que criei de

sobre a face da terra, desde o homem até ao
animal, até ao réptil, e até à ave dos céus; porque

me arrependo de os haver feito.
Noé, porém, achou graça aos olhos do Senhor.

Noé não creu de primeira, não comprou a ideia, até 
mesmo duvidou. Quantas vezes temos alguma ideia,

alguma visão de negócio, e sabemos que pode se
tornar um grande negócio, e não temos aceitação das

pessoas, até mesmo os mais próximos da gente, já
aconteceu comigo várias vezes e com certeza

aconteceu com você também ou conhece alguém que
passou poe esta situação. 

Noé, Profissional, justo e reto.
Noé tem um diferencial, ele era extremamente

profissional, era justo e reto aos olhos do Senhor, ele
era muito competente , estava preparado, mas a

chave principal era que ele, andava com Deus.



A terra está violenta, assim como está o mundo dos
negócios, o comércio, as indústrias, tudo muda de

uma hora para outra, muito rápido, muito avassalador,
você pode estar muito bem, e de repente tudo muda, e

seu negócio, sua empresa vai à pique.
(Gn 6:12)

E viu Deus a terra, e eis que estava corrompida;
porque toda a carne havia corrompido o seu

caminho sobre a terra.
Então Noé recebe a tarefa de montar uma ''Indústria"

para fabricação de uma arca (um barco, navio,
transatlântico) digo mais só foi uma arca por causa do
tempo necessário e por causa das chuvas que viriam,

pois se Deus pedisse para ele, e o mandasse fazer um
avião, assim ele o faria, pois Deus deu o manual

completo, a planta completa, faz assim e assim, com
três andares, coloca janela aqui, janela ali, porta

assim, altura tal, enfim planta completa, com pintura
certa, tinta certa, material certo e tudo com a

perfeição de Deus.  



(Gn 6:14-16)
Faze para ti uma arca da madeira de gofer; farás

compartimentos na arca e a betumarás por dentro
e por fora com betume. E desta maneira a farás: De

trezentos côvados o comprimento da arca, e de
cinqüenta côvados a sua largura, e de trinta

côvados a sua altura. Farás na arca uma janela, e
de um côvado a acabarás em cima; e a porta da

arca porás ao seu lado; far-lhe-ás andares, baixo,
segundo e terceiro.

Noé e o motivo forte.
E você acha Noé competente? Ele faria ou não faria

qualquer coisa que Deus pedisse? Sim ou não?

Claro que faria! E porque Noé teria exito na sua
missão? Ele teria sucesso nessa empreitada e
qualquer outro que fosse necessário, pela sua

obediência e por ser sócio de Deus, mas
principalmente por ter um motivo forte, um porque

forte, um alvo, uma meta a ser atingida. E qual
era essa meta? Qual era o seu porque forte?   



Primeiro salvaria toda a sua família e
garantiria o seu futuro e de toda sua

descendência, ficariam todos em paz e com
prosperidade (sua vida financeira estaria

garantida, mas também todo ser vivo na terra
dependia de seu sucesso).

Aprenda com Noé, tarefa dada é tarefa
cumprida, se estipulou uma meta, um alvo,
não desista, não perca o foco, vá sempre em

direção ao seu sonho.
(Gn 7:5)

E fez Noé conforme a tudo o que o Senhor lhe
ordenara. 

 Noé só chegou nesse ponto de sociedade com Deus e
de ter um futuro garantido, por causa de seu passado,

de sua história, por ser um homem íntegro e reto e
andava com Deus, mas principalmente por estar

preparado.

O passado te traz, o futuro te direciona,
o presente te lança!

                                          Carlos sousa 



Noé chegou pelo seu passado, vai usar o futuro (onde
quer chegar) para transformar o seu presente.
Presente onde trabalharia competentemente e

arduamente para executar suas tarefas, dia após dia,
meta por meta, mas tudo feito com amor e perfeição,

se entregou de coração e alma no projeto.

 E sua vitória livraria gerações e gerações para todo o
sempre.

(Gn9:11)
E eu convosco estabeleço a minha aliança, que não

será mais destruída toda a carne pelas águas do
dilúvio, e que não haverá mais dilúvio, para destruir

a terra.

Seja um vitorioso assim como Noé.
Ele foi um Homem tão vitorioso que suas ações não

beneficiaram somente os homens, mas também o
ecossistema como um todo.

Noé, cumpriu, venceu, prosperou na sua jornada.
A empresa de Noé foi tão sólida, que ele passou 



pela maior crise da história da humanidade, e sua
empresa não foi atingida por essa crise, a empresa de
Noé flutuou nesse mar de crise, e quanto mais vinha

ondas de crise, chuvas de crise, mais sólida ficava a
sua empresa, mais crescia sua empresa, a ponto de
passar de grande industriário, passou a ser o maior

banqueiro da história, onde todas as riquezas e
multiplicações dessas riquezas dependiam de sua

empresa. 

Perfeição, determinação, foco, paciência.

Mas o ponto principal que devemos exaltar, é que Noé,
não olhou para os que os outros falavam, riam dele,

duvidaram, zombaram, chamaram de louco, mas, Noé
fez tudo como o Senhor ordenará

Fez todas as suas obrigações, a sua vida e de sua
família e de todos dependiam dele.

Siga esse exemplo, trabalhe como se todos dependem
de você, trabalhe com perfeição e com determinação.



(Gn 7:9,10)
Entraram de dois em dois para junto de Noé na

arca, macho e fêmea, como Deus ordenara a Noé. E
aconteceu que passados sete dias, vieram sobre a

terra as águas do dilúvio.  

Noé nos mostra que teve paciência, pois entrou na
arca uma semana antes das chuvas começarem,
imaginem que poder de liderança ele tinha, para

manter todos os filhos e noras focados no propósito,
dentro de uma arca, nos mostra poder de persuasão e

organização.
Quantas empresas se perdem no caminho, por não
terem um líder que organize no meio do caos, e que

tenha a visão e o planejamento de onde quer chegar.
Paciência, organização e foco, é o que podemos tirar

de lição da vida desse grande homem de Deus.

(Gn 7:16)
E os que entraram eram macho e fêmea de toda a

carne, como Deus lhe tinha ordenado; e o Senhor o
fechou dentro. 



A porta que Deus fecha ninguém abre...

O obediente Noé e toda a sua casa estavam,
determinados, focados na sua empresa e o próprio

Deus (seu sócio) fechou, lacrou, selou por fora.
Quando fechou a porta, foi como se estivesse dado o

selo de garantia do sucesso do empreendimento.
Bem, se Deus fechou a porta, todos sabem que a

porta que Deus fecha ninguém abre e a porta que
Deus abre, ninguém fecha.

Tem que vencer na crise.

E veio o dilúvio ( veio a crise), mas o que era crise para
todos os outros, era o salto para o sucesso da

trajetória do escolhido de Deus, Noé.
E quanto mais vinha a crise, mais firme e soberana se
tornava a empresa de Noé, a sua empresa cresceu na

crise ( bateu todos os recordes na bolsa de valores).



(Gn 7:18) 
E prevaleceram as águas e cresceram

grandemente sobre a terra; e a arca andava sobre
as águas.

A empresa se tornou tão sólida, que andou nas
alturas, sobre montes, sobre tudo, a empresa navegou
sobre o mar de crise, e quanto mais vinha as ondas de

crise, mais crescia a sua empresa. A crise acabou
com tudo, menos com o obediente, determinado,

realizador, sócio de Deus, Noé.
Quanto deste Noé, tem dentro de nós?

Quanto deste Noé, está em você?
Temos muitas dessas qualidades que ele tinha, só

devemos explorar, botar pra fora, colocar pra fora o
vencedor que tem dentro de nós, este realizador, este

 incansável Noé que está ai dentro de você, só
aguardando para vir pra fora.

Noé, nós temos muito ou pouco dele em nós, mas
temos,

 basta explorar.

Carlos sousa



Analisa, estuda o mercado para pisar firme.   

Você e sua empresa vão ser tão vencedores, que o
próprio Deus vai soprar a seu favor, te livrando da

crise, vai abrir ou fechar as torneiras e janelas do céu,
somente para te fazer prosperar e ter sucesso na tua

empreitada.

(Gn 8:1,2)
E lembrou-se Deus de Noé, e de todos os seres

viventes, e de todo o gado que estavam com ele na
arca; e Deus fez passar um vento sobre a terra, e

aquietaram-se as águas. Cerraram-se também as
fontes do abismo e as janelas dos céus, e a chuva

dos céus deteve-se.

Toda crise vai passar e Noé com sua empresa,
repousa sobre a crise e durante o repouso, Noé

analisa o mercado, por mais dois meses, para pisar
em terra firme com segurança.

E Deus vai abençoar poderosamente você e sua
família, e sua empresa vai se tornar uma das maiores

no seu segmento.



(Gn 8:14-17)
E no segundo mês, aos vinte e sete dias do mês, a

terra estava seca. Então falou Deus a Noé dizendo:
Sai da arca, tu com tua mulher, e teus filhos e as
mulheres de teus filhos. Todo o animal que está
contigo, de toda a carne, de ave, e de gado, e de
todo o réptil que se arrasta sobre a terra, traze

fora contigo; e povoem abundantemente a terra e
frutifiquem, e se multipliquem sobre a terra.

Neste mar do mundo dos negócios, neste dilúvio que é
a correria das empreitadas da vida, onde você
contacta, prospecta clientes, com anúncios,

mensagens, telefonemas, whatsapps, e-mails enfim
neste funil de vendas que fazemos diariamente.

Quando vê um é fisgado, responde o seu contato, se
conecta com você, volta a sua resposta o seu (lead)

(com a folha de oliveira no bico). 
A grande resposta que você ou sua empresa espera,

pode vir no mínimo detalhe, do tamanho de uma folha
de oliveira, fique atento aos detalhes 



E esse detalhe pode ser o suficiente para mudar toda
tua história.

Fique tranquilo que a resposta virá, tenha obediência e
fé, que nada vai fazer você parar.

(Gn 8:11)
E a pomba voltou a ele à tarde; e eis, arrancada,

uma folha de oliveira no seu bico; e conheceu Noé
que as águas tinham minguado de sobre a terra.

A empresa de Noé trouxe multiplicação, abundância,
provou fartura e solidez, para toda a sua geração. Mas
pra isso acontecer, Noé firmou sua aliança com Deus

e essa aliança é tão fiel, que ele já com a meta
cumprida, já com a prosperidade de seu negócio em

alto nível de abundância, não esquece do Senhor Deus,
seu sócio. Noé faz um altar à Ele e dá ofertas

generosas em holocausto, em sacrifício, veja nesse
versículo abaixo, o que cria uma oferta de um homem

de Deus, que após ter conquistado todos os seus
objetivos não vira as costas pra Deus.

Nunca se esquece de seu sócio maior, Deus.



(Gn 8:20-22)
E edificou Noé um altar ao Senhor; e tomou de todo

o animal limpo e de toda a ave limpa, e ofereceu
holocausto sobre o altar. E o Senhor sentiu o suave

cheiro, e o Senhor disse em seu coração: Não
tornarei mais a amaldiçoar a terra por causa do

homem; porque a imaginação do coração do
homem é má desde a sua meninice, nem tornarei
mais a ferir todo o vivente, como fiz. Enquanto a

terra durar, sementeira e sega, e frio e calor, e
verão e inverno, e dia e noite, não cessarão.

Esse é o poder de uma oferta generosa, muito forte
isso, mostra que a fidelidade abre portas..

Noé perde o foco.               
 Depois de toda sua vitória e jornada de sucesso, de

grande empresário, um empreendedor que saiu de um
simples empregado, tornou-se um homem de

sucesso. 
Mas com essa conquista e auto conhecimento, Noé se

aventura em outro empreendimento. 



Empreendimento esse que Noé desconhecia, e
principalmente não tinha a sociedade de Deus.

Se aventurou em uma área desconhecida, depois de
ser um grande industriário e de um bancário de

sucesso.
Entra no mercado de vinhos, investindo seu tempo e
dinheiro em uma vinicultura, um setor pelo qual ele

não conhecia, não estava preparado e qualificado para
essa nova empresa.

(Gn 9:20,21)
E começou Noé a ser lavrador da terra, e plantou
uma vinha. E bebeu do vinho, e embebedou-se; e

descobriu-se no meio de sua tenda.

Quantas pessoas que conhecemos, que perdem o foco,
ficam sem uma meta estabelecida, sem ter um

motivo forte, se aventuram em um setor totalmente
fora de seu conhecimento e acabam quebrando a cara,

descumprindo de seu chamado essencial, que é ser
um grande construtor, fabricante. Com isso acaba se

desconectando de Deus, seu sócio.



E perdendo a sociedade divina, expõe as suas
fraquezas, tornando-se vulnerável, e um líder

vulnerável deixa brechas, lacunas para outros.
Críticos, invejosos, interesseiros vão querer te expor
ao máximo, até mesmo almejando o seu lugar, o seu
cargo. Podemos ver muito disso nos dias de hoje em

muitas empresas. Tenho certeza que você já
presenciou uma situação dessas ou até mesmo você

já passou por isso, pessoas querendo ser ou ter o que
você tem. Mantenha-se firme pois o que é seu

ninguém toma, e sua vitória é certa e esses invejosos
e fofoqueiros, a bíblia diz que serão amaldiçoados.

Podemos ver isso na bíblia, Cam, o próprio filho de
Noé, na tentativa de expor as fraquezas de seu líder e

pai, que estava em um momento de fraqueza, Cam,
tenta espalhar, fofocar e levar a humilhação o seu

mentor e líder, ele estava querendo tirar proveito
dessa situação.

(Gn 9:22)
E viu Cam, o pai de Canaã, a nudez do seu pai, e fê-

lo saber a ambos seus irmãos no lado de fora. 
 



Temos que aprender com essa história, sempre
devemos honrar nossas lideranças, toda liderança é

dada por Deus, honre para ser honrado.

Que sirva de lição para todos nós.

Não tente expor as fraquezas de
ninguém,

pois estará expondo as suas.
                          

                                        Carlos sousa



O que conseguimos aprender com
Noé.

1- obediência e foco para alcançar a meta
estabelecida.
2- Não ser egoísta, fez por ele, seus filhos, noras e
meio ambiente.
3- não duvidou, foi sempre na direção do alvo.
4- foi sócio de Deus.
5- cumpriu todas etapas, meta por meta, fase por
fase.
6- fez com perfeição e amor, durante a sua
jornada.
7- tinha um propósito, tinha um motivo forte.
8- sabia da importância de sua vitória, tudo
dependia de seu sucesso.
9- não deixou o desânimo, críticos invejosos lhe
tirarem o foco.
10- deixou Deus ser o Senhor de sua vida e de sua
empresa, fez tudo que Deus ordenou.



        A obediência lhe torna uma pessoa, com poder
e autoridade.
        Pois toda autoridade vem de Deus, e sendo
obedientes a sua palavra, estamos glorificando à
Deus, Ele sendo glorificado derrama as suas
bençãos sobre nós.
       E, tudo que vem do Senhor vem em abundância.
       Você não pode perder ou ficar de fora das
maravilhas  do Senhor, por ser desobediente á sua
palavra.
       A sua benignidade dura para sempre, o seu
amor é constante e interminável, para todos os
obedientes.

      A sua vitória está ligada a sua obediência.
                                 
                                                  Pr. Carlos Sousa



                                Abraão

                       capítulo 02



Os sócios de Deus
Abrão à Abraão  capitulo 02

                  A herança que abençoa.

(Gn 12:1)
Ora, o SENHOR disse a Abrão: Sai-te da tua terra,

da tua parentela e da casa de teu pai, para a terra
que eu te mostrarei.

Primeira etapa da vida de Abrão com Deus, foi
obedecer e se mudar, não teve medo da mudança, O

Senhor ordenou que mudasse de geografia e assim o
fez. O principal motivo dessa decisão, era de afastar-

se do convívio daquelas pessoas que nos rodeiam e
não vencem, não fazem nada para crescer, prosperar.

Todos nós temos aqueles amigos de roda de bar,
amigos de escola que só jogam conversa fora, sem

almejar algo mais, sem correr  atrás de seus sonhos.
Temos que nos afastar, mas não excluí-las de nossas

vidas, somente filtrar melhor com quem vamos



caminhar nessa jornada da vida. Devemos conviver
com pessoas com os mesmos objetivos, metas e

compartilharmos nossos sonhos, assim tornaremos
bençãos na vida um do outro.

Então Abrão não teve medo e obedeceu ao Senhor. E o
que é mais interessante e importante destacar, é que,

não tem idade para isso, jovem, adulto, idoso, todos
nós podemos, pois Abrão, mesmo com sua idade

avançada.
(Gn 12:4)

Assim partiu Abrão como o Senhor lhe tinha dito, e
foi Ló com ele; e era Abrão da idade de setenta e

cinco anos quando saiu de Harã.

Não fique dando desculpas, se tiver que fazer algo
para mudar a sua história de vida, faça, não olhe para

as dificuldades, olhe para o alvo, olhe para o motivo
que você esta fazendo, o seu motivo vai te dar forças
para continuar em frente, em direção ao seu sonho.
Ele alcançou a sua primeira meta, chegou no lugar

desejado, planejado, onde era o alvo de seus
empreendimentos.



(Gn 12:6)
E passou Abrão por aquela terra até ao lugar de

Siquém, até ao carvalho de Moré; e estavam então
os cananeus na terra.

Abrão chegou no seu novo endereço, detalhe como
podemos ver no versículo acima, outros já estavam lá,

chegaram antes. Talvez seu negócio não é novo, pode
ter vindo outras empresas antes da sua, outros

vendedores, mas, se você é sócio de Deus, assim como
Abrão era, nada vai impedir o crescimento seu e de

sua empresa, prosperidade e bençãos estarão contigo.

Aliança com Deus  
Abrão edificou um altar ao Senhor, esta é a aliança de

quem é sócio de Deus, não esquece de seu sócio
majoritário, o maior acionista de sua empresa.

(Gn 12:7)
E apareceu o Senhor a Abrão, e disse: À tua

descendência darei esta terra. E edificou ali um
altar ao Senhor, que lhe aparecera. 



Abrão continuou firme com todas as dificuldades,
mesmo com sua empresa, ainda em fase de

conhecimentos e mudanças, onde naquela região era
muito grande a crise, muitas pessoas passavam fome,

ele continuou firme na missão. Nada tira ele do
objetivo, e segue a sua peregrinação, até achar um

local ideal para edificar  a sua empresa.
Quantos de nós já teríamos desistido, parado no meio

do caminho, largado tudo ou até mesmo perdendo o
foco e partindo para outro investimento, ou fechado a

empresa e ido pra fila de emprego. Por isso muitos de
nós temos muito potencial, mas nos perdemos sem

estratégia ou meta definida, talvez seguindo somente
pelo nosso entendimento e esquecendo, que temos

um sócio, que nos dará o suporte necessário.
Esse não é o caso de Abrão, ele sabia muito bem

quem era o seu sócio e também tinha a sua parceira
na vida e nos mundo dos negócios, Sarai sua esposa,

juntos usaram de estratégia, e marketing, para fechar
alguns negócios, alguns contratos, negócios esses

que mudaram a sua história. 



Estratégia e Visão                    
Sarai muito formosa, muita linda mulher, usaram

uma estratégia comercial, divulgaram que Sarai era
sua irmã, assim protegeria sua vidas e abririam

portas de prosperidades. 
(Gn 12:11-13)

E aconteceu que, chegando ele para entrar no
Egito, disse a Sarai, sua mulher: Ora, bem sei que

és mulher formosa à vista;
Dize, peço-te, que és minha irmã, para que me vá

bem por tua causa, e que viva a minha alma por
amor de ti.

E aconteceu conforme previu Abrão, Sarai encantou à
Faraó. E nesse processo estratégico, a empresa

prosperou no sobrenatural ( veja bem, não é porque
Faraó tomou Sarai como esposa), não estamos falando

de prostituição, mas sim de estratégia de vendas e
marketing e visão de um empreendedor visionário, que
previu o que aconteceria ( as portas se abririam muito

mais fácil, pela beleza de Sarai). 



Transferência de Riquezas

Com essa estratégia atingiram a meta estabelecida, o
planejamento feito por Abrão, deu resultado, ele

planejou, idealizou, estabeleceu etapas de
crescimento, e foi atras de suas metas.

Por diversas vezes, vemos empresas, fracassarem,
morrerem, por não ter um planejamento, uma

estratégia, uma meta definida e clara, uma empresa
com planejamento definido, se tornará uma empresa

sólida. E quem tentar te trair, caíra por terra,
amaldiçoado, como aconteceu com Faraó, querendo

Sarai, prosperou Abrão, transferiu riquezas.

(Gn 12-16-17) 
 E fez bem a Abrão por amor dela; e ele teve

ovelhas, vacas, jumentos, servos e servas,
jumentas e camelos.

 Feriu, porém, o Senhor a Faraó e a sua casa, com
grandes pragas, por causa de Sarai, mulher de

Abrão.



Abrão ficou muito rico em gado, prata e ouro,
múltiplas fontes de renda. Quando o mercado do gado

não estava bom, ele investia na prata, quando da prata
não estava bom investia no ouro, assim tinha
consistência em seus investimentos, e seus

rendimentos eram certos, sempre aumentando seus
lucros e prosperando fora do comum.

Faça como Abrão, tenha uma meta, estabeleça planos
para alcançar essa meta, usa o seu poder de

persuasão, para conquistar novos clientes, pois um
cliente pode te levar para o próximo nível de

prosperidade. Se você seguir o cronograma de metas e
for fiel ao seu planejamento, sua empresa prosperará

e tu e tua descendência será muito rica, seus
apoiadores, seus funcionários, assim como Ló,

sobrinho de Abrão, acompanhou seu líder e ficou 
riquíssimo.

Ló ficou tão rico que teve que mudar e expandir as
suas empresas, se Ló não soube administrar sua

fortuna por ter escolhido errado seus sócios e a sua
área de atuação, bem, isso é por falta de aliança com

Deus, e não ter um propósito definido.
Ló não teve um planejamento, nem metas fortes.  



Repartir para expandir. 

(Gn 13:8,9)

E disse Abrão a Ló: Ora, não haja contenda entre

mim e ti, e entre os meus pastores e os teus

pastores, porque somos irmãos. Não está toda a

terra diante de ti? Eia, pois, aparta-te de mim; e se

escolheres a esquerda, irei para a direita; e se a

direita escolheres, eu irei para a esquerda.

Abrão e Ló se tornaram grandes administradores,
conseguiam lidar com quaisquer problemas, com

seus gerentes e funcionários com sabedoria, qualquer
problema que surgia eles iam de encontro ao

problema e resolviam.
Abrão resolve se apartar de Ló.

Ló sai com toda sua energia e aprendizado, que teve
com o grande visionário e homem de fé Abrão.

 Ló monta sua empresa, só que cai em um vale
desconhecido para ele e perde tudo.



Em muitos momentos de nossas vidas, vemos
pessoas, copiando a sua ideia, imitando os seus

sonhos, e quebram a cara  e perdem tudo, pois  o que
eles não sabem é que são os seus sonhos, não os
deles, o quanto você se entrega se sacrifica para

chegar ao seu objetivo, o alto preço que você paga, pra
alcançar a sua meta, certamente não será pago por

outra pessoa.

(Gn 14:12)
Também tomaram a Ló, que habitava em Sodoma,
filho do irmão de Abrão, e os seus bens, e foram-

se.

Abrão se aparta de Ló, recebe as bençãos de Deus, tão
poderosamente e sobrenaturalmente, que tudo onde

seus olhos conseguissem olhar, seria seu. (muitas
vezes a tua benção, a tua prosperidade esta

interrompida, pela pessoa que te acompanha). Mesmo
sem querer, ou por te amar, impede o teu

crescimento, identifique e observe quem está com
você nessa jornada, nos seus negócios, gerentes,

sócios, colaboradores, acompanhe de perto



Mas calma não sai despedindo ou separando por ai,
somente preste atenção, pois é sua empresa, seu

negócio, sua prosperidade e da tua descendência que
está em jogo.

(Gn 13:14,15)
E disse o Senhor a Abrão, depois que Ló se apartou

dele: Levanta agora os teus olhos, e olha desde o
lugar onde estás, para o lado do norte, e do sul, e
do oriente, e do ocidente; Porque toda esta terra

que vês, te hei de dar a ti, e à tua descendência,
para sempre.

Não se esqueça de seu sócio, ofereça a primazia à Ele,
o seu melhor.

Abrão estava tão firme na sua empresa, que Deus lhe
entregou seus inimigos.

(Gn 14:20)
E bendito seja o Deus Altíssimo, que entregou os

teus inimigos nas tuas mãos. E Abrão deu-lhe o
dízimo de tudo.



Blindado na Crise

Você e sua empresa, não serão atingidos por
nenhuma crise, por concorrência, por

invejosos, pois você estará blindado.
Teus opositores, serão entregues para você de
bandeja, mas lembre-se, seja justo, reto e fiel,

sem maltratar ou humilhar ninguém, e
principalmente, cuide quando a sua empresa

estiver prosperando abundantemente, para
não se tornar arrogante, prepotente ou 
 principalmente infiel com seu sócio.     

Continue sua jornada
         visionária, sonhadora,
             multiplicadora, deixe sua marca
      na história, mude a história.
                           

                                                      Carlos Sousa



De Abrão à Abraão

(Gn 17:4,5)
Quanto a mim, eis a minha aliança contigo: serás o

pai de muitas nações; E não se chamará mais o teu
nome Abrão, mas Abraão será o teu nome; porque

por pai de muitas nações te tenho posto;

A tua prosperidade será sobrenatural, que vão mudar
até a maneira que lidam com você, as honras farão

parte da sua vida.
                                                                                           

 Faça mudar o seu nome de apenas mais um, para se
tornar aquele um.

Abraão fez sacrifícios, para alcançar seu objetivo, não
media esforços, madrugava e se preparava para as

tarefas e negociações, que teria pela frente. Por mais
dura e árdua que fosse a batalha, ele continuava

firme, com foco, com meta, com um motivo forte e
esse motivo, o mantinha determinado e nada o tirava

da sua missão. 



(Gn 22:1-3)
E aconteceu depois destas coisas, que provou Deus

a Abraão, e disse-lhe: Abraão! E ele disse: Eis-me
aqui. E disse: Toma agora o teu filho, o teu único

filho, Isaque, a quem amas, e vai-te à terra de
Moriá, e oferece-o ali em holocausto sobre uma

das montanhas, que eu te direi. Então se levantou
Abraão pela manhã de madrugada, e albardou o

seu jumento, e tomou consigo dois de seus moços e
Isaque seu filho; e cortou lenha para o holocausto,
e levantou-se, e foi ao lugar que Deus lhe dissera.

O teu sacrifício,
   vai te alçar

para o próximo nível.

Pr. Carlos sousa



 As 10 Virtudes de Abraão.

1- Corajoso; Obediente sem medo de

mudanças.

2- Não olhou para sua realidade,

transformou-a.

3- Persistiu; nas maiores dificuldades.

4- Estrategista; Líder.

5- Tinha uma aliada; que o edificava.

6- Liderança; organização administrativa.

7- Decidido; ia ao encontro do problema.

8- Fazia sacrifícios para chegar, vencer.

9- Tinha uma Fé inabalável.

10- Almejava multiplicação. crescimento.



           Ventos contras vão soprar, isso é uma regra não
uma exceção.
          O próprio Jesus confirmou, o mundo tereis
aflições, mas Ele também falou, tenham bom ânimo!!
          A dificuldade virá, podem ter certeza disto, mas
é na dificuldade, que se revela o agir de Deus.
         Quando pensamos que não tem saída, quando o
fundo do poço é onde nossos pés vão tocar, é ali que
podemos contemplar o renovo de Deus, o reencontro
entre você e o amor de Deus agindo na sua vida.

        Tenho algo pra te dizer, VOCÊ PODE!!!, você pode
e vai vencer esses obstáculos esses gigantes que se
afrontam no seu caminho na sua jornada.
        O gigante vai vir pra te promover, pra fazer surgir
em você o leão que está ai dentro, adormecido.

                Que venha o gigante,
                     pois já estou com minha arma pronta,
                                                 a Fé!!!

                                      Pr. Carlos Sousa



           
             Moisés

                             capítulo 03



                 Os  sócios de Deus

             Moisés                capítulo 03

    Organização e Planejamento.
      Vamos mergulhar na vida deste grande líder e

aprender as suas lições.

         Mesmo vivendo sem um pai e mãe biológicos,

sendo criado, em um mundo no qual seu coração não

estava ali, se manteve justo, não admitia injustiça.

E aconteceu naqueles dias que, sendo Moisés já

homem, saiu a seus irmãos, e atentou para as suas

cargas; e viu que um egípcio feria a um hebreu,

homem de seus irmãos. E olhou a um e a outro lado

e, vendo que não havia ninguém ali, matou ao

egípcio, e escondeu-o na areia.



 Êxodo 2:11,12

 
    Mas quando você faz o bem e cumpre o propósito de
Deus na sua vida, as portas se abrem por onde você
passar.
         E elas disseram: Um homem egípcio nos livrou
da mão dos pastores; e também nos tirou água em
abundância, e deu de beber ao rebanho. E disse a
suas filhas: E onde está ele? Por que deixastes o
homem? Chamai-o para que coma pão. Êxodo
2:19,20

     Moisés desconhecia seu potencial empreendedor,
trabalhava como um simples empregado dos negócios
da família, mal sabia ele o quanto ele consegue, se
crer e ter foco no que se é determinado para ser feito
e fazer com excelência.



     E andar com o sócio certo (sócio para a vida e para
os negócios).
         Vem agora, pois, e eu te enviarei a Faraó para
que tires o meu povo (os filhos de Israel) do Egito.
Então Moisés disse a Deus: Quem sou eu, que vá a
Faraó e tire do Egito os filhos de Israel? E disse:
Certamente eu serei contigo; e isto te será por
sinal de que eu te enviei: Quando houveres tirado
este povo do Egito, servireis a Deus neste monte.   
         Êxodo 3:10-12
       Por mais que você não se expresse bem, não se
comunique com dificuldades, vá em frente, encare os
desafios, que se tornará um eloquente negociador, se
espelhe e aprenda com quem já tem experiência na
área que você precisa melhorar.



     Então disse Moisés ao Senhor: Ah, meu Senhor!
eu não sou homem eloqüente, nem de ontem nem
de anteontem, nem ainda desde que tens falado ao
teu servo; porque sou pesado de boca e pesado de
língua. E disse-lhe o Senhor: Quem fez a boca do
homem? ou quem fez o mudo, ou o surdo, ou o que
vê, ou o cego? Não sou eu, o Senhor? Vai, pois,
agora, e eu serei com a tua boca e te ensinarei o
que hás de falar.      Êxodo 4:10-12
        
          Encontre pessoas, que pensam com você, para
andarem do seu lado, ande com pessoas que te
motivam e te fazem crescer, como pessoa e como um
grande empreendedor.
  



       Quando você, segue firme no seu propósito, na sua
meta, cumprindo todas as etapas, meta por meta,
etapa por etapa, o teu caminho, a sua jornada será
vitoriosa, a luz brilhará em seu caminho.
            E o Senhor ia adiante deles, de dia numa
coluna de nuvem para os guiar pelo caminho, e de
noite numa coluna de fogo para os iluminar, para
que caminhassem de dia e de noite. Nunca tirou de
diante do povo a coluna de nuvem, de dia, nem a
coluna de fogo, de noite. 
 Êxodo 13:21,22
           
               O que aprendemos com Moisés.
     Ele errou no marketing uma vez, duas, três vezes.



       Errou na estratégia de persuasão vária vezes,
perdeu na negociação, não fechando o ¨contrato¨ com
faraó, não teve poder nos seus fechamentos de venda.
        Como muitas vezes, nós empreendedores,
vendedores, investidores, na primeira investida errada
de fechamento, já desistimos, no primeiro ¨NÃO¨ do
cliente já deixamos de tentar uma nova investida e
negociação.
       Por isso temos que tentar várias ações de
marketing, de vendas e de fechamento.
   Não desistir no primeiro não, temos que ter êxito na
negociação, ir atrás da assinatura de contrato.
      Mas volto a repetir, pra sobrevivermos à todos os
¨nãos¨ temos que ter um motivo forte,



para fazermos enfrentar todas as barreiras, lembre-
se um motivo forte não te deixa desistir.
         Essa perseguição de Faraó à Moisés e seu povo,
representa para nós hoje, no mundo dos negócios,
tudo que tenta impedir o teu crescimento, ex: as altas
taxas do governo, impostos, despesas com burocracia,
juros altíssimos, inadimplência, concorrência desleal
com importações, o mundo se atualizando rápido
demais, e você empreendedor investindo cada vez
mais seu tempo e dinheiro para sobreviver e
acompanhar o mercado, se não fica para trás e seu
negócio não prosperará. O mercado vem pra cima de
você, como o Faraó veio atrás de Moisés e seu povo. 



         E aprontou o seu carro, e tomou consigo o seu
povo; E tomou seiscentos carros escolhidos, e
todos os carros do Egito, e os capitães sobre eles
todos. Êxodo 14:6,7.
     
           Muitas vezes nos deparamos com o tal do ¨fogo
amigo.¨ Quando estamos com crescimento ne
empresa ou pessoal, somos criticados, vão duvidar de
sua capacidade, honestidade e poder de liderança. Isso
pode te tirar do foco, da sua direção de suas metas.
Criando situações, onde vai precisar usar de sabedoria
para avançar, mas principalmente, firmeza e
objetividade, sabendo que esta no caminho certo para
prosperar no empreendimento.
         



        E disseram a Moisés: Não havia sepulcros no
Egito, para nos tirar de lá, para que morramos
neste deserto? Por que nos fizeste isto, fazendo-
nos sair do Egito? Não é esta a palavra que te
falamos no Egito, dizendo: Deixa-nos, que sirvamos
aos egípcios? Pois que melhor nos fora servir aos
egípcios, do que morrermos no deserto. Moisés,
porém, disse ao povo: Não temais; estai quietos, e
vede o livramento do Senhor, que hoje vos fará;
porque aos egípcios, que hoje vistes, nunca mais os
tornareis a ver. O Senhor pelejará por vós, e vós
vos calareis. 
 Êxodo 14:11-14
        Neste mundo dos negócios no qual atuamos,
sempre temos que transpassar



várias etapas, tomar decisões, mas se você crê no seu
potencial, e sabe o que quer e onde quer chegar, você
vai atravessar essas fases com segurança e levará
muitos ao sucesso com você, sua empresa
prosperará.
          Verá muitas empresas em crise, fechando as
portas, morrendo em meio à este mundo dos
negócios, simplesmente por não terem um real
objetivo uma meta clara e uma direção correta de

onde quer chegar.

          

 ¨Não deixe os seus sonhos serem
derrubados, por pessoas que não
sonham.¨
                  pr. Carlos Sousa



      E tirou-lhes as rodas dos seus carros, e
dificultosamente os governavam. Então disseram
os egípcios: Fujamos da face de Israel, porque o
Senhor por eles peleja contra os egípcios. E disse o
Senhor a Moisés: Estende a tua mão sobre o mar,
para que as águas tornem sobre os egípcios, sobre
os seus carros e sobre os seus cavaleiros.
 Êxodo 14:25,26

Moisés e a agenda
       Moisés nos ensina como organizar sua
agenda, com dias certos pra cada etapa, para
não virarmos escravos de nosso trabalho, dia
de trabalho, dia de descanso é dia de descanso

é lazer, ofertar ao Senhor conforme sua crença.

(oferte um dia pra você e sua família).



   

                                  José

                                                  capítulo 06



 Vede, porquanto o Senhor vos deu o sábado,
portanto ele no sexto dia vos dá pão para dois dias;
cada um fique no seu lugar, ninguém saia do seu
lugar no sétimo dia.  Assim repousou o povo no
sétimo dia.                  Êxodo 16:29/30

    Moisés nos ensina a ouvir quem tem mais
experiência, as vezes alguém com olhos fora do

negócio que você empreende, alguém livre que não
esta sobrecarregado e atarefado, tem uma visão, um
panorama de como agir e delegar funções, treinando

substitutos para as devidas tarefas. Assim aliviando o
nosso dia, ganhando mais tempo para as outras

tarefas e escalonando a empresa e obtendo
crescimento.



       Jetro, seu sogro com um olhar mais experiente,
passou isso a Moisés ele acatou. 
 Totalmente desfalecerás, assim tu como este povo
que está contigo; porque este negócio é mui difícil
para ti; tu só não o podes fazer. Ouve agora minha
voz, eu te aconselharei, e Deus será contigo. Sê tu
pelo povo diante de Deus, e leva tu as causas a
Deus;
 Êxodo 18:18,19
      Moisés nos mostra que não devemos perder o foco,
a direção, não ficar sem seguir a liderança, pois se o
líder se afasta ou não esta focado, os liderados não
seguem a mesma jornada, puxam em outras direções.



                       Os Sócios de Deus
Capítulo 06

              José, o marketing boca a boca.

  A história do empreendedor José.                  

  (Gn 37:7)

      Estávamos nós atando molhos no campo, e eis que o meu

molho, levantando-se, ficou em pé; e os vossos molhos o

rodeavam, e se inclinavam ao meu molho.

       
 Quando José era jovem, sonhador (como todo    jovem sonha

com seus projetos e com um futuro melhor).
        Teve o sonho, de um dia, as pessoas  iriam  se curvar 
à ele, ou seja ele venceria na vida, seria um homem        de

sucesso. Quando José falou seu sonho  aos  seus  irmãos, 
foi ridicularizado, criticado, zombado, virou motivo de   chacota

perante seus irmãos. ( por isso, não devemos   revelar nossos
sonhos, estamos rodeados de sugadores de sonhos).          Seus

irmãos o achavam prepotente, maluco e principalmente não

creram que ele chegaria, que ele venceria (tolos).



Em vários momentos de nossas vidas, nossos sonhos
são interrompidos muitas vezes pelas pessoas mais

próximas, pessoas do nosso convívio, pessoas que nos
amam mas, com medo que quebramos a cara, por nos

compararem com outras pessoas, que passaram por
essa situação e não conseguiram prosperar e

perderam tudo, ou por outros que venceram, e eles
acharem que não temos as mesmas condições, as

mesmas habilidades para conseguirmos vencer. Mas
na maioria das vezes eles fazem isso não por maldade,

mas sim por não ter sabedoria mas, infelizmente,
muitos fazem por maldade inveja. Não fazem nada

para melhorar, crescer, e não querem que você cresça,
fazem de tudo para impedir o seu crescimento. E por

isso acabam sabotando os seus projetos os seus
sonhos, identifique quem realmente quer ver o seu

crescimento e traga eles para perto de você e
mantenha distância ou filtre bem os que querem ver o

a sua derrota. 



           Mas, José tinha um sonho!             
(Gn 37:24)

       e tomando-o, lançaram-no na cova; mas a cova
estava vazia, não havia água nela.

            E quando você tem um sonho, e corre   atrás
desse sonho, nada vai impedir que você conquiste!!

          Por mais que você chegue no fundo poço, você
pode estar achando que não tem mais saída,  enga- no

seu, tem saída e ela está no seu sonho( na    sua
meta). E você tem o melhor produto, a melhor mer-
cadoria, a melhor máquina da sua empresa, Você !!

                                                                              (Gn
37:20)

     Vinde pois agora, e matemo-lo, e lancemo-lo
numa das covas; e diremos: uma besta-fera o

devorou. Veremos, então, o que será dos seus 
sonhos.

           Você é o melhor para a sua prosperidade,  vo-
cê depende de você, estar firme em qualquer situa-
ção, estar focado onde quer chegar, mas  principal-

mente ser sócio de Deus, aliançado com Ele.



 Se você tem um sonho , e sabe do seu poten-
cial para chegar e realizar esse sonho,não   deixe
 que  vendam o teu sonho, várias portas vão estar
fechadas, vão querer te jogar na cova( matar      o 
teu sonho). Mas continue pois um dia tanto  bater

uma porta vai se abrir.

       Todos podem achar  que você não
                             consegue,

                               menos Você!!!
                                         Carlos sousa

         E como você vai chegar na sua oportunidade?
      Cuide de sua aparência, vista-se como um gran-de

homem de negócios, cabelo, unhas, barba enfim
a sua apresentação abre portas.

         (Gn 39:6)
      Potifar deixou tudo na mão de José, de maneira

que nada sabia do que estava com ele, a não ser do
pão que comia. Ora, José era formoso de porte e de

semblante.   



Esteja preparado, pois a qualquer momento, pode ser
o momento!

Seja integro leal, obediente, não traía, não se
corrompa para  subir, crescer. Pois se você sabe onde

quer chegar, já saiba que vai chegar.
(Gn 39:8)

Mas ele se recusou e lhe disse: "Meu senhor não se
preocupa com coisa alguma de sua casa, e tudo o

que tem deixou aos meus cuidados.
Mesmo sendo leal e correto aos olhos do Senhor, vão

te acusar, vão te julgar.
(Gn 39:14)

Chamou aos homens de sua casa, e falou-lhes,
dizendo: Vede, meu marido trouxe-nos um homem

hebreu para escarnecer de nós; veio a mim para
deitar-se comigo, e eu gritei com grande voz;

José nos ensina, a usar o que temos de melhor na
nossa empresa, na nossa vida, ele usou a suas

características marcantes, era formoso, educado e
soube explorar os seus dons.

Qual é o  seu produto chave, aquilo que te diferencia
dos demais, aquilo que vai te destacar na multidão.



Explore esse potencial, esse vai ser o teu trampolim,
passaporte para o sucesso, mesmo em tempos

difíceis, de maior crise, negocie com o seu melhor, e
tenha a convicção que seu produto é o produto é o que
você tem de melhor para oferecer para o seu  cliente.

Na maior crise José, ajudou pessoas com seu dom e
mesmo assim essas pessoas o esqueceram.

(Gn 40:23)
O copeiro-mor, porém, não se lembrou de José,

antes se esqueceu dele.
Quantas pessoas que ajudamos, viram as costas pra

gente no momento em que estamos precisando, se
esquecem de tudo o que já fizemos por eles, mas

esqueça isso perdoo-as.
Você é vencedor e tem objetivos maiores, isso só te da
mais garra, mais força e determinação para chegar ao

seu alvo a sua meta.
Você vai se tornar tão próspero e vai ter um

crescimento sobre natural na sua empresa, na sua
vida, na sua startup, que vai ajudar muitos em outros
sonhos outros objetivos, vai se tornar um investidor. 



                        Vencedor ajuda outros
                                    à vencerem 
                                            Carlos Sousa

(Gn 41:8)
E aconteceu que pela manhã o seu espírito
perturbou-se, e enviou e chamou todos os

adivinhadores do Egito, e todos os seus sábios; e
Faraó contou-lhes os seus sonhos, mas ninguém

havia que lhos interpretasse.
Tem contratos, que outros vão tentar fechar, mas já é
seu, tem licitações que outros vão concorrer, mas já é

sua. Quando você é sócio de Deus, o que é seu
ninguém tira, por mais que tentem, eles não tem o

seu potencial, a sua sabedoria, mas principalmente o
seu dom, explore o seu dom, isso vai te levar ao

sucesso, isso vai fazer você romper no sobrenatural.

O marketing boca a boca.
Quando você for para uma venda, uma negociação,

esteja preparado, pois pode ser a venda, que vai mudar
toda a sua história e alavancar o seu negócio.



José, quando foi ao faraó, estava preparado.
(Gn 41,14)

Então mandou Faraó chamar a José, e o fizeram
sair logo do cárcere; e barbeou-se e mudou as suas

roupas e apresentou-se a Faraó. 

E como José chegou ao Faraó?
Pelo marketing boca a boca, fez um bom trabalho,

atendeu bem seus clientes, sem menosprezar, sem
julgar pela situação ou pelas aparências, (você não

sabe qual cliente vai te levar até o cliente que vai
mudar a tua história), então atenda todo seu cliente do

menor ao maior com toda excelência.
(Gn 41:12)

2. Pois bem, havia lá conosco um jovem hebreu,
servo do capitão da guarda. Contamos a ele os

nossos sonhos, e ele os interpretou, dando a cada
um de nós a interpretação do seu próprio sonho.

Lembre-se, o teu melhor vendedor, pode ser o teu
mais simples cliente.



Use o potencial do Marketing boca a boca.
Você atendendo bem um cliente, dando sendo

atencioso com o seu cliente, você vai ser tão bem
vendido, que eles vão vir comprar de você, vão correr

atrás de sua empresa e de seus serviços.

(Gn 41:16)
E respondeu José a Faraó, dizendo: Isso não está

em mim; Deus dará resposta de paz a Faraó.

Mas a chave é ser humilde, não se esqueça de quem
te ajudou, de quem anda contigo e principalmente,

jamais se esqueça de seu sócio, o nosso pai poderoso
Deus.

quando Deus é seu sócio nada te impede de chegar.

José teve uma chance e não desperdiçou.

José teve uma chance, uma oportunidade e se agarrou
com as duas mãos, soube aproveitar e deu um tiro

certeiro.
Resolveu o problema do Faraó, interpretou o sonho



fez muito bem o seu serviço, e com essa atitude
empreendedora mudou a sua história, mudou a sua

geografia, não mudou somente a sua, mas até mesmo
daqueles que o humilharam, debocharam,

maltrataram e jogaram ele não fundo do poço.
Ele às perdoou.

Todo grande vencedor sabe perdoar e estende a mão
aos necessitados.

(Gn 45.15)
E beijou a todos os seus irmãos, e chorou sobre

eles; e depois seus irmãos falaram com ele.

José nos mostra poder de administração, no momento
onde ensina ao Faraó, como proceder para os

próximos anos.
No mundo dos negócios é assim, não podemos estar

preparados só para o presente, sem organização e
estratégia, não estaremos prontos para os momentos

de crise, e posso te dizer sempre o mercado vai ter
altos e baixos, então torne-se um estrategista.



Organização,planejamento, estratégia e foco.

(Gn 41:34-37)
Faça isso Faraó e ponha governadores sobre a

terra, e tome a quinta parte da terra do Egito nos
sete anos de fartura, E ajuntem toda a comida

destes bons anos, que vêm, e amontoem o trigo
debaixo da mão de Faraó, para mantimento nas

cidades, e o guardem. Assim será o mantimento
para provimento da terra, para os sete anos de
fome, que haverá na terra do Egito; para que a

terra não pereça de fome. E esta palavra foi boa
aos olhos de Faraó, e aos olhos de todos os seus

servos.
Com crise ou sem crise, você vai ser promovido,

elevado ao nível máximo, vai sair da zona da
humilhação, e de micro, mini empresa, se tornara à

top 10 das empresas do mundo!, o Bill Gates da nova
geração.

(Gn 41:40)
Tu estarás sobre a minha casa, e por tua boca se

governará todo o meu povo, somente no trono eu
serei maior que tu. 



Todos vão querer o seu produto!
Seu sonho realizado!!

(Gênesis 41:57)
E de todas as terras vinham ao Egito, para comprar
de José; porquanto a fome prevaleceu em todas as

terras.

Um grande líder, um grande profissional na área de
vendas ou administração de uma empresa, não expõe

suas fraquezas, aos que te julgam.

(Gn 43:30)
E José apressou-se, porque as suas entranhas

comoveram-se por causa do seu irmão, e procurou
onde chorar; e entrou na câmara, e chorou ali.

Se você é com Deus, várias portas se abrirão, mas
muitas se fecharão, mais creia que é Deus te levando

ao topo.
Jamais desista, vá sempre em direção ao

 



seu sonho, ao seu objetivo não deixe nada te tirar do
foco e saiba que você vai chegar.

(Gn 45:8)
Assim não fostes vós que me enviastes para cá,

senão Deus, que me tem posto por pai de Faraó, e
por senhor de toda a sua casa, e como regente em

toda a terra do Egito.

 

Quando chegar  
 no fundo do poço
só tem um lugar 

para olhar, pra cima,
e, elevando os olhos 
é ali que está Deus!

Pr. Carlinhos Sousa



 As 10 virtudes de José

1- Sonhador.

2- Mesmo no absoluto nada, não desistiu.

3-Era o seu melhor produto, era a sua empresa.

4- cuidava de sua aparência.

5- Usava, explorava o seu dom (interpretar sonho).

6- Leal e íntegro.

7- Não julgava pela aparência, todo cliente era o

cliente.

8- Não deixou escapar a oportunidade.

9- Organização, planejamento, estratégia e foco.

10- Não esquece de suas raízes, de onde

saiu.
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os sócios de Deus.
capitulo 05

Josué, 
estratégia e conquistas.

(Js 6.1)
Ora Jericó estava rigorosamente fechada por causa

dos filhos de Israel; ninguém saía nem entrava.
Josué 6:1


